

# *Une candidate progressiste à la présidence plaide pour un changement constitutionnel au Pérou*

---



Lima, 29 mars, (RHC-PL).-La candidate péruvienne à la présidence, Verónica Mendoza, a réitéré la décision d'avancer vers un changement de la constitution néolibérale en vigueur.

Verónica Mendoza a indiqué que le changement de la Constitution de 1993 est nécessaire parce que le pays veut regarder vers l'avenir par le biais d'un nouveau pacte politique et social.

Verónica Mendoza, qui tentera de passer au deuxième tour lors des élections du 10 avril prochain au Pérou, a également ajouté que cette proposition de changement est indispensable pour lutter contre la corruption dans ce pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/88769-une-candidate-progressiste-a-la-presidence-plaide-pour-un-changement-constitutionnel-au-perou>



**Radio Habana Cuba**